

Caleños podrán pagar para estar exentos del Pico y Placa

AUDIOS VALLE

Noviembre 23, 2016 - 8:59 Am - Tags: Cali, Parque Automotor, Pico Y Placa

Like 0

Twitter

WhatsApp



El secretario de tránsito de Cali, Juan Carlos Orobio, afirmó que desde el primero de enero se espera implementar en la ciudad la medida para que los usuarios de carro particular puedan estar exentos de la medida de pico y placa, a cambio de un pago a la ciudad.

Los dueños de carros particulares podrán pagar 2 millones 578 mil pesos anuales para no ser afectados por la restricción. El pago puede ser mensual, semestral o anual.

"Hoy el que tiene plata está comprando otro vehículo o están blindando su vehículo. Con esto el que hoy no cumple la norma tiene una herramienta en la que le va a contribuir a la ciudad y no va a seguir creciendo el parque automotor", dijo el secretario en RCN Radio.

Con esta alternativa, se espera recaudar cerca de 28 mil millones de pesos, que serán invertidos en el mejoramiento del sistema masivo MIO.

"Esperamos que cerca de un 4% del parque automotor se acoja a esta medida, es decir, unos 14 mil vehículos", dijo Orobio.

Cali ya está buscando los mecanismos para controlar los vehículos que van a hacer el pago por medio de cámaras de detección y un sistema de calcomanías.

Like 0

Twitter

WhatsApp